



← 学校のさらに詳しい情報は、 湯山小学校ホームページまで。

ホームページアドレス <u>https://yuyama-e.esnet.ed.jp/</u>

湯山小学校発行 6号 2022.10

突き進め! 4つの光の頂点へ

今年度も、新型コロナウイルス感染症の対策を講じながらの運動会になりました。そのような中ではありましたが、保護者の皆様に、子どもたちの活躍の機会をご覧いただくことができ、大変うれしく思います。

2学期から始まった練習では、距離を取ったり、こまめに手指 消毒をしたりするなどの感染症対策を行いました。本番では、応 援で声を出したり、身体接触ができなかったりともどかしさがあ りましたが、子どもたちは、運動会ができる喜びを感じながら、 全力で競技や演技に取り組みました。どの学年の子どもたちの表 情を見ても、達成感にあふれていたように思います。

当日は、保護者の方々にもご協力いただき、スムーズな運営ができました。高学年の表現では、メッセージの中に支えてくださった多くの方々への感謝の言葉がたくさん出てきました。コロナ禍でできる最大限の運動会。地域、保護者の皆様のご協力のもとできた運動会に、子どもたちも充実した時間を過ごすことができたと思います。本当にありがとうございました。







1年生	しょうがっこうはじめてのうんどうかいは、たのしかったです。ダンスやたまいれを
	がんばりました。いいおもいでになりました。
2 年生	さいしょはきんちょうしていたけど、あとから楽しくなってきました。そして、かけ
	っこははしるのが大へんだったけど、1いになれてうれしかったです。
3年生	小学校に入ってはじめてのゆう勝で、とてもうれしくて、心の中でガッツポーズをしていました。
	ゆう勝できたのは、みんなが力を合わせて練習して、気持ちを一つにしたからだと思います。
4 年生	私は、係の仕事を頑張りました。仕事をしているうちに、「係の仕事は楽しいな。他
	の仕事もやってみたい。」と思いました。来年も一生懸命係の仕事をしたいです。
5 年生	高学年になって表現の内容も難しくなりましたが、家でもたくさん練習をして本番に
	はとても良い踊りをすることができました。来年は最高学年として頑張りたいです。
6 年生	小学校最後の運動会、自分の力を出し切ることができました。今までで最高の運動会
	になりました。コロナ禍の中で開催できたこと、先生方や家の人に感謝したいです。
ささのこ	運動会の団体きょうぎでボールキャッチをしました。れんしゅうは大へんでした。あ
	わてないように気をつけました。本番は一回で入ったのでうれしかったです。